



## El Colegio de Oviedo ofrece 345 plazas para acoger a estudiantes con rentas bajas

### :: R.R. / WORD

**SALAMANCA.** El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad ha sacado a concurso público de méritos, para su posterior adjudicación, las 345 plazas del Colegio Mayor de Oviedo, ubicado en el Campus Miguel de Unamuno de la Usal con vistas al próximo curso. De ellas, 254 plazas se ofertan en régimen compartido en 127 habitaciones dobles, 89 corresponden a habitaciones individuales y dos se reservan para alumnos discapacitados con un grado de minusvalía igual o superior al 65%.

La convocatoria estipula que podrán ser beneficiarios de una plaza de residente los estudiantes de primer y segundo ciclo o de Grado de la Usal, así como alumnos de tercer ciclo, máster, doctorado y becarios de investigación que realicen su labor, con carácter transitorio, en las dependencias de la entidad docente. Todos los adjudicatarios deberán ser menores de 26 años con un bajo nivel de renta.

El plazo para la presentación de las solicitudes se cerrará el próximo 14 de agosto, según se contempla en la convocatoria publicada en el Boletín Oficial del Estado y que lleva estampada la rúbrica de la ministra Ana Mato.

El Colegio de Oviedo fue creado durante el Rectorado de Julio Feroso y es el fruto del convenio de colaboración firmado el 28 de abril de 1992 entre el Ministerio de Asuntos Sociales, la Junta de Castilla y León, la Usal y el Ayuntamiento salmantino.